



代表 はまうら佳子  
〒582-0026  
柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号  
電話 072-977-5502  
FAX 072-977-8782

岡本市長とNPO「柏原ふる里づくり副理事長との限りない市民の大反対にあつた「イノシシ処理場問題」、ほとんど誰もいない「竜田古道・里山公園の整備」など、なにかと話題になるのが、副理事長のY氏である。

りの会」  
なく怪しい? 関係  
れたとして、平成18年  
5月、市は損害賠償の  
保険金1500万円と  
は別に500万円の賠  
償金を上乗せして総額  
2000万円の金額を  
Y氏に支払っている。

岡本市長とNPO法人理事職が市民や議会の知らないところで市の事業を計画して進めたり、理事職のうちに市役所や市の関連施設の先方に職に就いていたことに疑問の声があがつてゐる。また、サンビル柏原では委託の特定業者が異常に高い利益を得てゐるのに、市の経営は初年度から実質大幅の赤字経営が続いているのは何故か？ 市長周辺には相変わらず、「なにやら「あやしい」が漂っているのだ！？」

議会は市長の足かせに!

議員は、あくまでも野党的でないといけない、いつも「これは正しいのか」と、市長がしたことチェックするのが、議員の仕事（元気の出るコラムより一部抜粋）



が説明されていないが、この件がきっかけとなつたのか、Y氏に解任命令の旨を伝えにいった中川氏が、反対に副市長の任を投げ出しているのである。

なぜ、中川氏が突然では、刺青を入れた人で、物事が理事職に就いていなかったのか今は疑問にならぬ残ったままである。

柏原市のNPO法人では、刺青を入れた人で、物事が理事職に就いていなかったのか今は疑問にならぬ残ったままである。まさに、何でもありの岡本市政である。

黒字経営で市民いの場にする」  
市長は豪語した  
態は正反対、会  
社保房の補助金  
て、なんとか一  
万円の黒字だが  
からは赤字である  
とは言ふべきだ  
そもそも、3年間  
らかで売りに出  
物件を、5億1  
万円という高値  
したという。この  
値で入札したの  
市だけ、相場知  
というかそこか

氏のいこ  
と岡本  
たが、実  
今年まで  
金があり  
1400  
か、来年  
転じるこ  
転じるこ  
る億いく  
古された  
1500  
高で落札  
こんな高  
のは柏原  
知らず、  
からもう  
託料含み?)。食事料  
の売上は、約2億39  
00万円であるのな  
ら、材料費は1億9千  
万円程ではないか?市  
長は、本会議で柏原市  
は損しない、する時は  
委託業者だという答弁  
をしました。しかし、食事  
部門の売り上げの8割  
が委託業者、あと2割  
が柏原市では、採算は  
合わないのではない  
か? 東京の大手ホテル  
の支配人に尋ねると通  
常は2割から6割程度

前述のY氏の配偶者である。また、サンビル柏原は柏原市健康推進財団が運営しているが、この理事のほとんどどといつていいほど岡本市長の息のかかつた人である。例のイノシシ（有害鳥獣駆除）施設設置についても何ら反対意見がなかつたと聞いている。

**岡本市長に近い人物が市や関連施設に就職!!  
「サンヒル柏原」委託業者は多額の黒字!  
市の経営実態が初年度から大幅の赤字が続い**

ているのは何故!?

## あちらこちらで渦巻く岡本市長への疑惑！

委託業者は儲かるが、市の経営は来年から赤字が必須で税金投入か!? 副支配人は三度も否決された副市長候補のM氏、スタッフの1人はNPO法人の配偶者、こんな実態で市の経営は大丈夫か?

今年は、約3億7000万円の売上のうち、委託業者に材料費として約2億4100万。それ以外はすべて市の負担である。常識的では考えられない、この高値の材料費、市長と委託業者の間に、何か関係があるのだろう。